
Il Movimento per l’Autonomia
lancia la sfida: “Noi primo
riferimento  politico  a
Siracusa”
Assemblea provinciale del Movimento per l’Autonomia che si è
confrontato sul tema “Le sfide della Siracusa autonomista”.
Alla presenza del presidente Raffaele Lombardo, sono stati
anche presentati i nuovi commissari cittadini Mpa. Per il
capoluogo, nominato Luigi Cavarra che ha perduto per pochi
voti  il  seggio  in  Consiglio  comunale  a  Siracusa  dopo  le
verifiche post voto. Quanto agli altri commissari, questi i
nomi: Sebastiano Pustizzi (Augusta), Corrado Loreto (Avola),
Domenico  Mignosa  (Canicattini  Bagni),  Sebatiano  Urso
(Ferla/Cassaro),  Salvatore  Faraci  (Floridia),  Salvatore  Di
Silvestro  (Francofonte),  Giuseppe  Fisicaro
(Lentini/Carlentini),  Giuseppe  Aresco  (Melilli),  Corrado
Protasi e Lucia Pirruccio (Noto), Roberto Arangio (Pachino),
Lucio  Bucello  (Palazzolo  Acreide/Buscemi),  Salvatore  Midolo
(Portopalo  di  Capo  Passero),  Valeriano  Giardina  (Priolo
Gargallo),  Antonio  Bonafede  (  Rosolini),  Paolo  Terranova
(Solarino),  Giuseppe  Mezzio  (Sortino),  Mirko  Aloisio
(Belvedere e Città Giardino), Chiara Ficara (Cassibile).
“Un momento di sintesi e condivisione tra idee e prospettive
che guardano ai prossimi impegni elettorali e alle priorità
della provincia intera”, ha detto al termine Giuseppe Carta,
deputato regionale Mpa e sindaco di Melilli. Al suo fianco,
l’onorevole Fabio Mancuso, referente regionale del Movimento
per  l’Autonomia.  Presenti  anche  il  sindaco  di  Sortino,
Vincenzo  Parlato,  il  presidente  del  Consiglio  comunale  di
Siracusa,  Alessandro  Di  Mauro,  l’assessore  alla  coesione
sociale  del  Comune  di  Augusta,  Biagio  Tribulato,  il
responsabile organizzativo del Movimento a Siracusa Antonio
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Bonafede, il responsabile enti locali di Siracusa Roberto Di
Mauro e il referente per i giovani del Movimento di Siracusa,
Enzo Vitanza.
Il  prossimo  appuntamento  per  il  Mpa  siracusano  sarà  il
congresso  provinciale  e  la  campagna  tesseramenti.  “Il
movimento popolari e autonomisti ha dimostrato in pochi mesi
di riuscire ad imporsi a Siracusa con risultati eccezionali –
dice ancora Carta – possiamo avere il coraggio di credere che
il  Movimento  possa  attestarsi  come  riferimento  politico
principale a Siracusa”.

Guardiamo  al  futuro  e  ai  prossimi  impegni  elettorali  con
l’animo di chi, facendo rete, punta a ruoli importanti.”

L’attesissimo intervento del presidente Lombardo, fondatore e
anima del Movimento, ha chiuso i lavori. L’animo dei presenti
è stato quello di chi ascolta e apprezza, una condivisione che
profuma di lectio magistralis condita di preziosi consigli da
parte di un uomo che, per il suo vissuto, rappresenta la
memoria storica di una regione intera.

“È importante avere una rappresentanza nazionale ed europea –
afferma il presidente Lombardo – un obiettivo ambizioso che
possiamo  raggiungere  anche  cercando  alleanze  con  realtà
politiche  che  condividano  la  nostra  idea  di  autonomia  e
medesimo orgoglio d’appartenenza.”

“A  che  punto  è  il
completamento della Siracusa-
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Gela?”,  nuova  interrogazione
al governo
“Tra un ritardo e un impedimento, a che punto è la costruzione
della  Siracusa-Gela?  Quando  sarà  completata  questa  storica
incompiuta? E soprattutto, ci sono le risorse per assicurarne
la realizzazione completa?”. Sono gli interrogativi sollevati
al  Ministero  delle  Infrastrutture  dal  parlamentare  Filippo
Scerra (M5S) che ha presentato una nuova interrogazione sulla
vicenda.
Nelle settimane scorse, il Governo aveva già accolto un ordine
del giorno di Scerra assumendo l’impegno di “valutare ogni
azione possibile per monitorare e velocizzare i lavori di
completamento dell’autostrada”. Lavori che procedono però a
rilento,  per  varie  traversie  economiche  e  burocratiche  in
particolare del concessionario del tratto autostradale, ovvero
il Consorzio partecipato dalla Regione Siciliana.
“Eppure – ricorda Filippo Scerra – ad inizio del mese di
aprile sono stati erogati dal Ministero delle Infrastrutture e
dei Trasporti 2,37 milioni, sui 14 totali previsti, che il CAS
avrebbe dovuto utilizzare principalmente per pagare la Cosedil
S.p.A.  per  i  lavori  di  realizzazione  della  Siracusa-Gela,
tratto Ispica-Modica”. Tra non poche difficoltà, quei soldi
hanno poi permesso di evitare lo stop ai cantieri. Un rischio
che, però, si è corso nuovamente nelle settimane scorse e
sempre per questioni economiche. “Non è possibile assistere in
silenzio a questo triste spettacolo. Era stata indicata nero
su bianco la data di marzo 2022 per l’apertura del tratto.
Diciotto  mesi  di  ritardo  sono  la  prova  evidente  della
necessità di un intervento governativo”, chiarisce Scerra.
L’autostrada  Siracusa-Gela  da  cinquant’anni  è  considerata
infrastruttura strategica e imprescindibile per la mobilità e
lo  sviluppo  della  Regione  Siciliana,  attraverso  il
collegamento diretto dei due poli industriali. “Eppure non se
ne intravede ancora il completamento…”, chiosa amaro Filippo
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Scerra.

Cresce  Fratelli  d’Italia  in
provincia:  2.200  iscritti
alla  chiusura  del
tesseramento
Fratelli d’Italia ha chiuso la campagna di tesseramento in
provincia di Siracusa con oltre 2.200 iscritti. “Un risultato
strepitoso. È evidente che il partito cresce ancora, aggrega e
include nella partecipazione alla vita congressuale”, commenta
il parlamentare Luca Cannata.
Con uno incremento del 419% di iscritti rispetto al 2022, si è
conclusa  il  30  settembre  la  campagna  di  tesseramento  in
Sicilia  con  24.132  tesserati  del  2023  a  fronte  dei  5.688
dell’anno  precedente.  Adesso  si  aprirà  la  stagione  dei
congressi  cittadini  e  provinciali.  “Sarà  un  momento  di
confronto  politico  e  di  ascolto  della  base  –  conclude  il
commissario provinciale Giuseppe Napoli – per un partito che
si consolida nella sua organizzazione in linea con l’indirizzo
del  presidente  Giorgia  Meloni  e  che  ha  visto  grazie  alla
grande leadership territoriale di Luca Cannata una crescita
con una struttura efficace ed ispirata alla coerenza e alla
concretezza nella risoluzione delle problematiche”.
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Incendi,  Scerra  (M5S):
“Governo  dice  no  a
potenziamento organico Vigili
del Fuoco”
(cs) “Con amarezza prendo atto che questo governo si occupa di
prevenzione  solo  a  parole”.  Così  il  parlamentare  Filippo
Scerra (M5S) commenta la bocciatura dell’ordine del giorno
presentato  per  impegnare  l’esecutivo  ad  incrementare
l’organico dei Vigili del Fuoco in Sicilia e per promuovere la
fornitura  di  mezzi  e  strumentazione  adeguata.  “Rovinosi
incendi  hanno  flagellato  anche  quest’anno  il  territorio
siciliano, spesso costringendo ad evacuare la popolazione e
mettendo a rischio gli stessi Vigili del Fuoco, chiamati ad
operare in condizioni estreme e con un organico ridotto”,
ricorda Scerra.
Una posizione che trova il sostegno pieno dei parlamentari
siciliani  del  M5S  Valentina  D’Orso,  Ida  Carmina,  Luciano
Cantone, Daniela Morfino, Davide Aiello e Angela Raffa. “Fa
rabbia  sapere  che  c’è  una  mano  criminale  dietro  questi
devastanti roghi”, aggiungono. “E altrettanta rabbia deriva da
questo  atteggiamento:  invece  di  fornire  risposte  che
rafforzino legalità e prevenzione, si continua a lasciare una
ampia zona grigia”. “Per essere chiari – proseguono – con
questa bocciatura, il governo ha perso un’altra occasione per
dare un segnale di contrasto degli interessi dei criminali
incendiari  e  dell’attività  dei  piromani.  Aspettiamo  ancora
l’avvio  di  una  strategia  integrata,  Stato-Regioni,  per  la
prevenzione di questi eventi distruttivi del nostro patrimonio
ambientale”.
“La prevenzione si fa sul serio e non a parole”, incalza
Filippo Scerra. “La si fa con le giuste risorse e dotazioni.
Altrimenti è solo una presa in giro. Curioso di capire se il
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governo  si  occuperà  di  controllo  del  territorio,  di
aggiornamento delle aree sensibili e del catasto incendi, di
incentivi  in  educazione  ambientale.  Magari  richiamando  la
Regione, pure a guida centrodestra, in tutti quei campi in cui
brilla per assenza. La finta prevenzione – conclude Scerra –
sin qui ci è costata centinaia di migliaia di euro di soldi
pubblici, anche questi andati in fumo per mancanza di azione e
contrasto. Sembra che ogni volta si debba ricominciare da
zero,  quando  invece  abbiamo  strumenti  e  potenzialità  di
controllo”.

Trasporto  pubblico,  Gennuso
(FI):  “Due  nuove  corse  per
Portopalo-Ispica  e  Noto-
Modica”
(Cs) Attive dal prossimo 2 ottobre le nuove linee di trasporto
locale nella zona meridionale della provincia di Siracusa. A
sopperire all’attuale carenza di corse di autobus saranno i
mezzi di Interbus che ha attivato una linea da Portopalo a
Ispica, via Pachino ed una seconda linea da Noto a Modica via
Rosolini.
A chiedere l’attivazione di queste nuove corse era stato il
deputato  regionale  di  Forza  Italia,  Riccardo  Gennuso  che
sottolinea  “la  grande  disponibilità  e  sensibilità  mostrata
dalla  società  Interbus  nel  venire  incontro  alle  necessità
della  nostra  comunità,  soprattutto  dei  tanti  studenti  e
lavoratori pendolari per i quali era diventato difficilissimo
spostarsi”.
“I cittadini del Siracusano – conclude Gennuso – non sono
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certamente  cittadini  di  serie  B  e  oggi  con  questo  nuovo
servizio vedono riconosciuto e garantito un proprio sacrosanto
diritto alla mobilità.”

I big di Fdi ad Augusta per
la  tre  giorni  “Italia,  le
radici della bellezza”
(Cs)  “Italia,  le  radici  della  bellezza.  Turismo,  cultura,
sport ed enogastronomia”. Questo lo slogan della tre giorni
organizzata in provincia di Siracusa da Fratelli d’Italia, che
si terrà dl 6 all’8 ottobre al resort Mangia’s di contrada
Gisira a Brucoli.
“L’Italia offre una miriade di opportunità e di peculiarità
uniche  che  un’attenta  strategia  sinergica  tra  pubblico  e
privato permette di valorizzare nel segno della qualità –
dichiara il parlamentare nazionale di FdI Luca Cannata -.
Dobbiamo  promuovere  le  nostre  bellezze  e  sostenere  gli
investitori nel settore del turismo e puntare sulla qualità
dei servizi. Per questo i panel si occuperanno di cultura
intesa anche come strumento per l’industria del turismo, di
sport e grandi eventi per rilanciare il nostro territorio ma
non  può  mancare  il  mare,  il  buon  cibo  con  le  eccellenze
enogastronimche e ovviamente il made in Italy”.
A Brucoli, dopo il video saluto della presidente del Consiglio
Giorgio  Meloni,  saranno  presenti  i  deputati  regionali  e
nazionali di FdI, il presidente del Senato Ignazio La Russa, i
ministri  della  Cultura  Gennaro  Sangiuliano,  del  Turismo
Daniela Santanché, dello Sport Andrea Abodi, dell’Agricoltura
Francesco  Lolllobrigida,  Protezione  civile  e  Politiche  del
Mare Nello Musumeci e Adolfo Urso, ministro delle Imprese e
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del  made  in  Italy.  Previsti  interventi  anche  del  Dg  Rai
Giampaolo  Rossi,  del  Maxxi  di  Roma  Alessandro  Giuli,
associazioni  datoriali,  giornalisti  e  imprenditori.

Edilizia  scolastica,  il
Consiglio comunale chiede più
risorse  e  mappatura
climatizzazione
Seduta di Consiglio Comunale dedicata al tema dell’edilizia
scolastica. A dare il via al dibattito, l’ordine del giorno
firmato dal capogruppo di FdI, Paolo Romano. Il consigliere ha
chiesto di conoscere gli interventi programmati dal Comune per
assicurare  piena  sicurezza  negli  edifici,  sfruttando  “ogni
forma di finanziamento dai vari enti istituzionali”.
Romano ha citato in aula le segnalazioni ricevute da tante
mamme che hanno evidenziato, con foto, come in alcuni casi
l’accoglienza dei bimbi nelle prime giornate di scuola non sia
stata delle migliori: erbacce e spazzatura in particolare.
Quanto alle condizioni dei singoli istituti comprensivi, il
Consiglio  comunale  ha  deciso  di  avviare  sopralluoghi  e
verifiche da parte delle commissioni competenti.
Nel  corso  della  discussione,  il  consigliere  comunale  Ivan
Scimonelli (Insieme) ha chiesto al dirigente del settore di
“provvedere a stilare una mappatura degli edifici scolastici
sprovvisti di impianti di condizionamento caldo/freddo”.
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Dimensionamento  scolastico:
“A rischio il comprensivo di
Belvedere  e  il  Volta  di
Floridia”
Un  “no”  secco  al  dimensionamento  scolastico  proposto  dal
Governo Meloni ed un timore importante per le sorti delle
scuole siciliane ed in particolar modo della provincia di
Siracusa.
E’ la posizione espressa dal deputato regionale Tiziano Spada
del Partito Democratico.
«Il dimensionamento scolastico proposto dal Governo Meloni-
dice l’esponente dell’Ars- rischia di mettere in crisi la
nostra  regione  e,  in  particolar  modo,  la  provincia  di
Siracusa. In questi giorni tanti e diversi sono gli incontri e
le riunioni sull’argomento a cui ho partecipato perché solo
nella provincia di Siracusa sono 7 gli istituti comprensivi a
rischio. E quella contro il dimensionamento indiscriminato è
una battaglia che, come parlamentari del Partito democratico,
stiamo portando avanti da mesi, approvando anche un Ddl voto
che cerca di modificare lo scellerato disegno del Governo
nazionale».
«Anche perché – prosegue il parlamentare regionale – a essere
a  rischio  dimensionamento  sono  istituti  storici  come  il
“Volta” di Floridia. Stessa situazione a Lentini e Avola, per
non  parlare  della  zona  montana,  dove  la  situazione  è  già
particolare».
E poi c’è l’istituto comprensivo di Belvedere «che, ad oggi,
conta circa 800 alunni – aggiunge Tiziano Spada – raggiunti
anche attraverso il plesso di Città Giardino. E proprio questi
studenti, più o meno 300, attraverso una delibera del Comune
di  Melilli,  sarebbero  spostati  alla  scuola  di  Melilli,
appunto, che registra oltre mille alunni, mettendo a rischio
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l’istituto di Belvedere».
«Tra  le  soluzioni  ipotizzate  –  ancora  il  parlamentare
regionale – c’è quella di unificare l’istituto comprensivo di
Belvedere  con  quello  dell’altra  frazione  di  Siracusa,
Cassibile».
Tiziano Spada conclude: «Il mio augurio è che ciò avvenga per
non rischiare di lasciare senza dirigenza una scuola, quella
di Belvedere, di cui conosco il valore che ho avuto modo di
constatare  personalmente.  Quello  stesso  valore  che
contraddistingue  l’istituto  di  Cassibile.  Perciò  invito
l’amministrazione comunale di Siracusa a fare il possibile per
colmare questo rischio di dimensionamento».

Granata  (Oltre):  “Troppi
silenzi  sugli  sviluppi
dell’inchiesta  per  disastro
ambientale”
Troppo silenzio attorno agli ultimi risvolti nell’inchiesta
per disastro ambientale che chiama in causa il depuratore
consortile e la zona industriale siracusana. E’ il movimento
politico  Oltre  a  stigmatizzare  la  disattenzione  dei
responsabili  a  vario  livello  della  cosa  pubblica  e  della
stessa opinione pubblica.
Nei giorni scorsi, la notizia della revoca dei tre consulenti
incaricati decisa dal gip del Tribunale di Siracusa.
“La decisone di rimuovere dall’incarico i periti trae origine
da  una  relazione  della  Procura  relativa  ad  un  incontro
avvenuto nel gennaio scorso tra uno dei periti, Mancini, con
un manager della Sonatrach, società coinvolta nell’inchiesta
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alla presenza di un imprenditore, quest’ultimo non indagato
nell’ambito  del  procedimento  della  procura  siracusana”,
ricorda Fabio Granata, referente di Oltre.
Nella relazione del giudice, si fa riferimento al venir meno
della necessaria terzietà nelle verifiche che procederebbero
con lentezza. “Sono mancate da parte di tutti i periti –
scrive  il  magistrato  –  spiegazioni  precise,  tempestive  ed
esaurienti circa le difficoltà esecutive in cui è incorso il
collegio  peritale,  i  motivi  dell’estrema  lentezza  nello
svolgimento degli accertamenti e la scarsa presenza sui luoghi
oggetto dell’indagine peritale, oltre all’assoluta mancanza di
spiegazioni al giudice sulle difficoltà riscontrate”.
Il direttivo di Oltre ribadisce pieno sostegno ai magistrati e
denuncia una “copertura politica e legislativa” della vicenda
che chiama in causa temi delicati come l’ambiente e la tutela
della  salute.  “A  fine  ottobre  terremo  una  manifestazione
pubblica per rompere il silenzio sulla gravissima vicenda”.

Corrado  Bonfanti  nominato
responsabile  regionale  delle
adesioni in Forza Italia
(cs)  Il  coordinatore  regionale  di  Forza  Italia,  Marcello
Caruso,  proseguendo  nell’attività  di  strutturazione  ed
organizzazione del partito nei diversi territori e a livello
regionale, ha nominato oggi come responsabile siciliano delle
adesioni al partito Corrado Bonfanti, ex sindaco di Noto e
attualmente commissario di FI a Siracusa.
“Con questa nomina – afferma Caruso – si delinea ulteriormente
la strutturazione di Forza Italia in tutta la Sicilia, con
responsabilità utili a coordinare e rafforzare l’attività che
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tanti,  parlamentari  nazionali  e  regionali,  amministratori
locali e attivisti del partito, stanno portando avanti per una
sempre più radicata presenza nel territorio.”


